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BARÃO DE COCAIS1,5 BI PARA MUNICÍPIOS

Justiça rejeita denúncias
contra Décio e Lourival

Primeira parcela será
depositada em agosto

Decisão se deu em julgamento de ações movidas pelo candidato
derrotado, que acusava seus adversários de abuso de poder

político e econômico

Os repasses do acordo com a Vale feitos por meio de Transferência com
Finalidade Definida em três parcelas. Em agosto serão pagos 40% dos

valores e as outras duas parcelas em 2022

Página 6

VACINÔMETRO: https://vacinaminas.mg.gov.br - Porcentagens arredondadas para mais devido vacinação em curso
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Redução de verba de remanejamento
escancara fragilidade na política local

ITABIRA

A redução no percen-
tual da verba de remane-
jamento pleiteada pelo
prefeito Marco Antônio
Lage (PSB) escancarou
de vez o descontenta-
mento da Câmara de Ve-
readores de Itabira com
o Governo Municipal.

TRAGÉDIA EM SANTA MARIA

Prefeito busca
recursos para

acelerar obras de
reconstrução

da cidade

Para a realização de obras nos bairros
Poção, Cidade Nova e Comunidade do
Oriente o prefeito estima que precisará
de recursos da ordem de R$ 11 milhões
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O líder do governo, vereador Júber Madeira,
aponta que pressão é por cargos na Prefeitura e
membro do G10 Luciano Sobrinho lembra que

em 2020 cidade terá arrecadação históricaPágina 2

Prefeitura
de Itabira

abre
processo
seletivo

Fortes chuvas provocaram deslizamentos de
terra, soterrando casas e invadindo ruas
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São Gonçalo
e nove

cidades da
região têm

saldo positivo
de empregos

Em Itabira o saldo
 é de 1.184 empre-

gos somados de
janeiro a maio; 505
graças ao setor de
serviços e 492 à
construção civil

SERVIÇO RUIM

Depois de 30 anos, Barão de
Cocais prepara substituição da
Copasa e tratamento de esgoto
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Ótimo para tratar com pessoas de alta posição,
com políticos e personalidades governamentais
e administrativas. Lucrará nos negócios relacio-
nados com navegação, no comércio de atacado
ou de grande escala.

Os aspectos astrais indicam relações harmoniosas
com o cônjuge, pessoas amigas, vizinhos e familia-
res. O êxito financeiro, profissional e social, tam-
bém será evidente. Bom para o amor. Pode tratar de
assuntos importantes.

As pessoas do seu signo são, realmente, mais favo-
recidas nesta fase astrológica. Aproveite para se de-
dicar à vida sentimental, cultural, intelectual e ter
um bom resultado nas relações humanas. Será bem
sucedido nas próximas horas.

Muito bom aspecto astral para lucrar em negóci-
os que há muito iniciou e para ser bem sucedido
profissional e financeiramente. Sucesso român-
tico. Mais compreensão em tudo para você apro-
veitar os benefícios.

Fase em que sua inteligência se elevará devido ao
bom fluxo de Vênus. Contudo, procure compreen-
der melhor seus colegas de trabalho bem como os
familiares e a pessoa querida. Loteria favorecida.
Cuidado com o amor à primeira vista.

Fase excepcional. Aproveite para colocar em dia seus
assuntos pendentes e resolver uma situação com a
pessoa amada. Se ainda não se casou, poderá ficar
noivo ou casar-se agora. Fase propícia. Você poderá
ter uma ideia brilhante e promissora de sucesso.

Fase em que deverá enfrentar alguns obstáculos em
seu lar. Mas, se usar de fato a inteligência, conse-
guirá superá-los com sucesso. Boa fase para adqui-
rir a casa própria e para elevar-se no campo profis-
sional. Controle-se em todos os sentidos e cuide da
saúde e moral.

Esmero e capricho demasiados poderá resultar em
perda de tempo. Cuidado com o perigo de escândalo
que terá de passar. Faça o que tem a fazer com bre-
vidade. Terá boas chances de viajar. Cuidado com
acidentes.

Boa influência astral para você. Terá paz no setor
amoroso, a ajuda dos amigos, parentes e religiosos
para elevar seu estado de espírito e será bem sucedi-
do nos divertimentos. Obterá favor de pessoas reli-
giosas ou de autoridades. Pense no seu êxito e não
de importância a boatos.

Negativo fluxo astral para mudanças de emprego,
atividades ou residência. Tendência à depressão psí-
quica, o que viria a lhe prejudicar mais ainda. Pro-
pício para o sucesso na investigação de todo e qual-
quer assunto oculto e místico. Você atravessa o me-
lhor período material do ano.

Procure agir de forma dinâmica e com mais tato,
sem impor sua autoridade. Você tem gênio forte e
nem sempre os outros aceitam. A pessoa amada está
merecendo maior atenção da sua parte. No trabalho,
haja com mais vontade. Controle-se em todos os sen-
tidos e cuide de sua saúde.

Conte com a poderosa proteção das pessoas em quem
confia. Boas influências para revelar planos para o
futuro, fazer amigos, obter resultados positivos e prá-
ticos. As influências são benéficas. Bom para rela-
ções com pessoas de amigas.

A Prefeitura de Itabira divulgou edital
do processo seletivo simplificado para con-
tratação temporária de médico do trabalho.
As inscrições podem ser feitas na próxima
semana, exclusivamente pela internet, sem
cobrança de taxa. Há uma vaga disponí-
vel: o salário é de R$ 4.763,41 para 20
horas semanais ou regime de plantão.

O candidato deve ter ensino superior
completo em medicina, registro no conse-
lho de classe, título de especialista emiti-
do pela sociedade médica ou pelo órgão
de classe correspondente ou então experi-
ência comprovada de exercício da especi-
alidade por cinco anos consecutivos. Não
pode fazer parte do grupo de risco para o
novo coronavírus (Covid-19), conforme
portaria municipal 001/2021.

O formulário eletrônico para inscrições
será divulgado no portal oficial da Prefei-
tura, das 9h de 02/08 às 17h de 05/08, con-
siderando como horário oficial o de Brasí-
lia. Para mais informações, confira o edi-
tal no link “www.itabira.mg.gov.br”.

A Campos Minerals & Metals (CMM) e
a Sollar Soluções Ambientais e Reciclagem
são as mais novas empresas contempladas
com terrenos no Distrito Industrial de João
Monlevade. Os contratos de permissão de
uso das áreas foram assinados pelo prefeito
Laércio Ribeiro (PT), na segunda-feira (26).

“A regulamentação desses lotes é uma
forma de atrair indústrias e gerar empregos
para o cidadão monlevadense. Estamos fo-
cados em retomar o desenvolvimento eco-
nômico de nossa cidade”, destacou Laércio.

Os dois empreendimentos foram apro-
vados pela Comissão de Avaliação de Pro-
postas para o Distrito Industrial. Compos-
ta por representes do Executivo, do Legis-
lativo e da sociedade civil organizada, a
comissão avaliou a proposta de utilização
da área e o plano de negócio, conforme
determinação da lei municipal 1.831/2009,
e deu parecer favorável.

Licitação
A Prefeitura de João Monlevade abriu

processo licitatório para contratar empresa
para a execução de obras de infraestrutura
do Distrito Industrial. Os serviços consis-
tem na pavimentação de cerca de 1km de
vias, que contar com investimentos de R$
1.020.244,54 de recursos próprios. Aberta
no dia 7 de julho, a licitação encontra-se
em fase de recurso.

Distrito Industrial ganha
mais duas empresas

Prefeitura de Itabira
abre processo seletivo

Reunião com empresários e prefeito

A briga continua
Pelos ânimos notados, ainda vai longe a

briga entre a Câmara de Vereadores e Pre-
feitura de Itabira. Enquanto os vereadores
se articulam para mostrar a força da união,
o prefeito tenta provar quem é que está com
a razão. Mesmo votando contra projetos do
governo, o discurso entre os vereadores é
de que a Câmara está sempre aberta ao diá-
logo, já o prefeito lamenta e aponta incoe-
rência nos discursos de quem na opinião
dele só está interessado em prejudicar sua
gestão. E em meio a tudo isso, os represen-
tantes dos dois poderes seguem trocando
acusações diante do público.

Incoerência?
Numa coisa o prefeito mostra que tem

razão quando fala em incoerência. Os ve-
readores barraram o projeto de lei que au-
mentava o preço do Imposto Predial Ter-
ritorial Urbano (IPTU). O projeto origi-
nal passou por eles com louvor, receben-
do unanimidade de votos porque criava
condição para que os contribuintes
inadimplentes pudessem quitar seus im-
postos livres dos encargos por atraso. En-
tretanto, deixaram passar neste mesmo
documento o aumento do imposto para o
próximo ano, tendo que voltar com uma
medida, digamos, mitigadora para conser-
tar o erro. Agora, em novo projeto do Exe-
cutivo, os vereadores conseguiram res-
tringir a aplicação dos recursos públicos
sem aval do Legislativo, em contraparti-
da, ninguém disse nada sobre a criação de
uma taxa de lixo.

Meio milhão de reais para uniforme
Por outro lado, o prefeito fez live, fa-

lou em reuniões sobre o risco da redução
do índice orçamentário para usar sem ter
que pedir bênção ao Legislativo, mas tam-
bém não parece preocupado em economi-
zar o dinheiro da Prefeitura. O Observa-
tório Social (OSBI) foi quem deu com o
caso  ao publicar o aviso de licitação da
Prefeitura no valor de quase R$ 500 mil
para usar em camisa de malha para uni-
formes. A publicação se refere ao edital
018/2021, datado de 20 de abril, no valor
exato de R$ 421.042,30.

Ônibus

Em Itabira não é apenas a política que
está em crise. Desde o início da pandemia
de covid-19, usuários do transporte coleti-
vo urbano estão tendo que se virar para se
locomover. Apesar da cidade praticamente
ter retomado as suas atividades normalmen-
te, a empresa de ônibus se mostra resisten-
te em abandonar as medidas restritivas cri-
adas durante o auge da doença. O resultado
são horários limitados das linhas de passa-
geiros e ônibus lotados.
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A redução no percen-
tual da verba de remane-
jamento pleiteada pelo
prefeito Marco Antônio
Lage (PSB) escancarou
de vez o descontenta-
mento da Câmara de Ve-
readores de Itabira com
o Governo Municipal. A
emenda ao projeto da
Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) 2022
que reduz a verba de re-
manejamento de 25%
para 10% recebeu votos
de 10 dos 17 vereadores,
os mesmos que reprova-
ram a proposta do gover-
no de contrair emprésti-
mo de R$ 70.150.000
junto à Caixa, através do
Financiamento à Infraes-
trutura e ao Saneamento
(Finisa). E pelos discur-
sos, essa queda de braço
só está começando.

O argumento usado
pelo grupo rotulado de
G10, constituído por ve-
readores que a cada dia
têm o posicionamento
consolidado como opo-
sicionistas ao prefeito,
embora alguns ainda ne-
guem, não convenceu.
Na justificativa da emen-
da, o argumento foi de
que o valor do orçamen-
to previsto para o próxi-
mo ano é muito alto. A
LDO estima que o Mu-
nicípio deve arrecadar
cerca de R$ 789 milhões.
Caso fosse aprovado o
índice do projeto origi-
nal, de 25%, o prefeito
teria mais de R$ 160 mi-

Redução de verba de remanejamento
escancara fragilidade na política local

lhões para gastar livre-
mente, sem ter que pedir
o aval da Câmara, que
continua na obrigação de
fiscalizar também a apli-
cação deste valor.

A emenda aprovada
derrubou esse índice
para 10%, ou seja, me-
nos de R$ 80 milhões.
Para o líder do governo
na Câmara, vereador
Juber Madeira Gomes
(PSDB), a situação é
preocupante, principal-
mente considerando a
condição de pandemia
que ainda se mostra in-
consistente. O Municí-
pio, em sua opinião,
corre risco de se ver em
apuros se necessitar de
ações emergenciais, em
especial relacionadas à
pandemia.

“Enquanto em outros
municípios, que têm até
orçamento acima de Ita-
bira, que estão entre os 10
municípios mais ricos do
estado, estão aumentan-
do esse percentual para
permitir uma gestão mais
assertiva e com menos
risco para a população,
aqui fizemos o contrário.
Então isso tudo me preo-
cupa muito”, lamentou
Júber Madeira.

A redução desse índi-
ce também escancara
fragilidade política do
governo, já que o índi-
ce de remanejamento
foi sempre entre 25% a
30% nos anos anterio-
res, inclusive é o teto

fixado na peça orça-
mentária vigente e que
foi apresentada pelo
governo do ex-prefeito
Ronaldo Lage Maga-
lhães (PTB) em 2020.

O líder do governo
não deixa dúvidas de que
a intenção do grupo é de
cunho político. Entretan-
to, ao tentar atingir o pre-
feito, para ele, os verea-
dores estão prejudicando
a população. “Mediante
essa justificativa, não
tenho dúvida alguma que
essa proposta foi uma
proposta contra o prefei-
to, contra a saúde, con-
tra a educação, contra a
população”, disparou.

Júber Madeira evitou
entrar no mérito dos in-
teresses individuais, que
para ele estão claros en-

tre os vereadores, mas
descartou qualquer pos-
sibilidade de negociação
por parte de Marco An-
tônio. “O prefeito não
negocia isso. Eu tenho
certeza que ele não faria
isso”, disse, ao ser ques-
tionado sobre possível
pressão por parte dos ve-
readores pela distribui-
ção de cargos públicos.

O próprio prefeito já
veio a público, através
de redes sociais, rebater
os discursos do G10.
Marco Antônio afirma
que tudo não passa de
uma articulação coorde-
nada da oposição para
prejudicar sua gestão.
Ele lembrou que histori-
camente os prefeitos ita-
biranos tiveram um per-
centual acima do previsto

na lei para remanejar, va-
riando entre 30 a 35%. E
ele só queria os 25% per-
mitidos na Constituição.

Membro do G10, o
vereador Luciano Gon-
çalves “Sobrinho”, ga-
rante que o posiciona-
mento dos vereadores
que defenderam e apro-
varam a emenda é mes-
mo de evitar colocar uma
soma do dinheiro públi-
co tão vultosa nas mãos
de uma única pessoa. No
próximo ano teremos a
maior arrecadação da
história de Itabira, e por
isso, a meu ver, o rema-
nejamento aprovado
pela Câmara é o sufici-
ente para as ações do
governo, principalmen-
te por ficar mais fácil a
fiscalização por parte

de nós, legisladores”.
Considerando o alto

valor, ele mantém o dis-
curso do grupão de que
o fato de restringirem a
verba não afetará as
ações do governo e
muito menos, prejudi-
cará a cidade.

Contudo, o grupo não
desfarça o descontenta-
mento com o atual go-
verno e que pode ser re-
solvido, com as articula-
ções políticas do Execu-
tivo em relação ao Legis-
lativo. “A Câmara esta-
rá de portas abertas para
qualquer tipo de neces-
sidade de aumento do re-
manejamento futura-
mente. Tudo é questão
de entendimento, só
isso”, esclareceu Lucia-
no Sobrinho.

ITABIRA

O líder do governo, vereador Júber Madeira, aponta que pressão é por cargos na Prefeitura e
membro do G10 Luciano Sobrinho lembra que em 2020 cidade terá arrecadação histórica

Marco Antônio
apresenta ações

dos primeiros 200
dias de gestão

BALANÇO

Os duzentos dias do
governo Marco Antô-
nio Lage (PSB) rende-
ram coletiva à impren-
sa na quarta-feira (28),
no auditório da Prefei-
tura de Itabira.

A apresentação das
ações mais importantes
foi assumida pelo as-
sessor de Gestão, Pro-
gramas e Metas, Gabri-

el Duarte de Alvaren-
ga Quintão.

Além do prefeito e o
vice, Marco Antônio
Gomes (PL), marcaram
presença os vereadores
Carlos Henrique de Oli-
veira (PDT) e o líder do
Governo na Câmara, Jú-
ber Madeira (PSDB), e
secretários do Governo.

O assessor de Gestão

abriu em um telão núme-
ros e ações desenvolvi-
das nas secretarias, in-
clusive na Empresa de
Desenvolvimento de Ita-
bira (Itaurb) e no Servi-

Marco Lage e
o vice Marco
Gomes com
jornal que
reúne as

principais
atividades
realizadas
nestes 200

dias

ço Autônomo de Água e
Esgoto (Saae).

Em seguida, Marco
Antônio Lage ressaltou
que o objetivo principal
do governo é cuidar das

pessoas com qualidade.
Temos uma grande

jornada. Muito foi feito
neste princípio, há os
desafios da zeladoria, do
desenvolvimento e

emancipação econômica
e também de se fazer
uma nova política na ci-
dade”, afirmou.

O prefeito acrescen-
tou que “são 200 dias de
trabalho e de boa pers-
pectiva. O diálogo é im-
portante e temos a opor-
tunidade de fazer uma
cidade prazerosa de se
viver. Nossa intenção é
fazer com que o amanhã
seja melhor do que hoje
e Itabira está mudando
para melhor”.

Após o esclarecimen-
to das dúvidas dos jorna-
listas, o público recebeu
o jornal que reúne as
principais atividades re-
alizadas pela administra-
ção municipal.
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O prefeito de Santa
Maria de Itabira, Reinal-
do das Dores Santos
(PSD), foi a Brasília na
quinta-feira (29) para se
reunir com o presidente
do Senado, Rodrigo Pa-
checo (DEM-MG). O
encontro tem como pau-
ta central a reconstrução
da cidade para reparar
os danos provocados pe-
las fortes chuvas que
atingiram o município
em fevereiro deste ano.
A audiência ainda deve-
rá contar com a partici-
pação do deputado fede-
ral Diego Andrade
(PSD), responsável pela
intermediação.

Esta é a segunda vez
que Reinaldo Santos vai
a Brasília somente em
julho. O objetivo é ace-
lerar as obras estruturais
demandadas pelas chu-
vas. No início do mês,
o prefeito cumpriu
agenda no Distrito Fe-
deral em comitiva com
o secretário municipal
de Cultura, Turismo e
Desenvolvimento Eco-
nômico, e membro da
Defesa Civil, Diogo
Oliveira, e com Márcio
Gonçalves do Controle
Interno, o presidente da
Câmara, Vicente Hum-
berto dos Santos e ou-
tros dois vereadores.

Na ocasião, se reuni-
ram com o deputado Di-
ego Andrade, que é líder
da maioria e coordena-
dor da bancada mineira
no Congresso Nacional,
com o secretário nacio-
nal de Defesa Civil, co-
ronel Alexandre Lucas, e
os senadores Antonio
Anastasia (PSDB) e Car-
los Viana (PSD). Na
oportunidade, a comiti-
va mostrou as necessida-
des do município e soli-
citou liberação de recur-
sos por parte do Gover-
no Federal para acelerar
os projetos de reconstru-
ção da cidade.

Os prejuízos provo-
cados pela tragédia em
Santa Maria de Itabira,
segundo Diogo Andrade,
já passam de R$ 20 mi-
lhões. Na ocasião da tra-
gédia, após visita do co-
ronel Alexandre Lucas,

foram repassados ao
Município recursos de
R$ 1,3 milhão.

Para a realização de
obras nos bairros Poção,
Cidade Nova e Comuni-
dade do Oriente, Reinal-
do Santos estima que pre-
cisará de recursos da or-
dem de R$ 11.113.009.
Mas o prefeito disse que
ainda não foi possível
calcular todos os prejuí-
zos provocados pelas
chuvas. Os senadores
mineiros prometeram
empenho na liberação
desses recursos.

A comitiva voltou
para a cidade otimista.
“De imediato, o deputa-
do que já destina inúme-
ros recursos todo ano
para o Município, infor-
mou a indicação de uma
emenda de R$ 250 mil
para serem investidos
em obras de infraestru-
tura para o município e
se comprometeu em

apoiar de forma firme ao
pleito da cidade junto à
Defesa Civil Nacional”,
contou o secretário de
Desenvolvimento Eco-
nômico de Santa Maria.

No dia 29, o prefei-
to vai discutir os valo-
res solicitados direta-
mente com o presiden-
te do Senado. “A via-
gem do dia 29 já são
frutos colhidos da via-
gem anterior, fui convi-
dado pelo deputado Di-
ego Andrade, para um
encontro com o presi-
dente do Senado, Ro-
drigo Pacheco, onde te-
remos algumas respos-
tas das solicitações fei-
tas na viagem anterior”.

O coronel Alexandre
Lucas também se com-
prometeu em ajudar o
município. Além de elo-
giar a celeridade da Pre-
feitura nas ações, ele
prometeu avaliação téc-
nica dos projetos.

No início deste mês, o prefeito cumpriu agenda no Distrito Federal
em comitiva com o secretário municipal de Cultura, Diogo Oliveira, o

presidente da Câmara, Vicente Umberto e vereadores Telo e Marcelo Coelho

Apesar de ter uma
estimativa média dos
prejuízos provocados
pela tragédia, o prefeito
Reinaldo Santos ainda
não tem um valor exato
dos prejuízos para apre-
sentar. Num primeiro
momento, a estimativa é
de que Santa Maria de
Itabira vá precisar de
pelo menos R$ 20 mi-
lhões para reparar todos
os danos sofridos com a
tempestade.

A cidade foi atingida
por fortes chuvas entre
os dias 20 e 21 de feve-
reiro deste ano, deixan-
do um rastro de destrui-
ção, com o registro de
deslizamentos, soterra-
mentos e alagamentos. A
cidade foi quase toda
atingida. Mais de 160
pessoas ficaram desabri-
gadas ou desalojadas.
Seis pessoas morreram.

A tempestade deixou
ruas obstruídas, pontes
condenadas, carros arras-
tados, casas inundadas e
quase todas as constru-
ções atingidas. Mas mui-
to já foi feito entre obras

Recursos vão garantir

reconstrução da cidade
de restabelecimento,
como em calçamentos
que foram danificados e
acessos a comunidades,
construção de pontes
provisórias.

A zona rural já teve
todo o acesso restabe-
lecido e melhorias es-
tão sendo feitas e se en-
contram em manuten-
ção 1.200km de estra-
das de terra. O foco no
momento é o desenvol-
vimento de projetos
para reconstruir a cida-
de de forma definitiva.
“No primeiro momento,
nossa preocupação era
com as pessoas, fazer
com que os atingidos ti-
vessem o mínimo de dig-
nidade e carinho naquele
momento. Após esse aco-
lhimento, as atividades se
voltaram para restabele-
cer o acesso às ruas e às
estradas interditadas”,
ressaltou o prefeito.

Existem hoje cerca de
60 famílias em aluguéis
sociais. Todas contam
com acompanhamento da
Secretaria Municipal de
Assistência Social.

Tragédia em Santa Maria

Reinaldo Santos busca recursos para
acelerar obras de reconstrução da cidade

Para a realização de obras nos bairros Poção, Cidade Nova e Comunidade do
Oriente, o prefeito estima que precisará de recursos da ordem de R$ 11 milhões
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Boa notícia

No comparativo en-
tre trabalhadores admiti-
dos e demitidos ao lon-
go do semestre, São
Gonçalo do Rio Abaixo
tem saldo positivo na ge-
ração local de emprego.
O saldo é de 1.135 pos-
tos de trabalho ativos até
o mês de maio. Essa in-
formação é do Governo
Federal por meio do
Cadastro Geral de Em-
pregados e Desempre-
gados (Caged). No pe-
ríodo, foram 2.414 tra-
balhadores admitidos e
1.279 demitidos.

Sine ajuda a aumen-
tar contrações

Também de janeiro a
maio, o Sistema Nacio-
nal de Emprego (Sine)
de São Gonçalo encami-
nhou dezenas de candida-
tos a vagas para empre-
sas da região. No acumu-
lado do ano, são 137 can-
didatos aprovados. Des-
se total, 117 candidatos
são residentes em São
Gonçalo, equivalente à
85,4% dos aprovados.

Tendo em vista esse
número de contratações
e a demanda atual das
empresas que prestam
serviços no município,
por uma mão de obra
ampla e devidamente

Fonte: https://www.inteligencia-sebraemg.com.br/mercado-de-trabalho-mg

São Gonçalo e nove cidades da região
têm saldo positivo de empregos

Em Itabira, o saldo é de 1.184 empregos somados de janeiro a maio; 505 graças ao setor de serviços
e 492 à construção civil. João Monlevade também se destaca, com saldo de 1.303, puxado pela

construção civil (427), administração pública (331) e serviços (294)

capacitada, a Prefeitura
busca oferecer por meio
do Senai, vários cursos
específicos para capaci-
tar a sua população tra-
balhadora.

Os contatos com a
entidade se desenvolve-
ram desde o início do
ano e o planejamento
dos cursos está sendo
feito de acordo com as
orientações fornecidas
pela Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimento
Econômico. Em decor-
rência da pandemia da
Covid-19, entretanto,
houve a necessidade de
criar uma forma segura
de ministrar as aulas (ne-
cessariamente presenci-
ais) e preparar um núme-
ro determinado de vagas
para cada curso. O Senai
está finalizando os pre-
parativos e as aulas de-
vem começar ainda no
mês de agosto.

Uma pesquisa especí-
fica por atividade econô-
mica mostra que o maior
número das contratações
diz respeito às obras de
montagem industrial,
com 1.154 trabalhadores
admitidos nos primeiros
cinco meses do ano, se-
guido pela construção de
edifícios e outras obras
de engenharia civil, além

das atividades de comer-
cialização de partes e pe-
ças de máquinas e equi-
pamentos de terraplena-
gem e mineração.

É com base nesses
estudos que, em princí-
pio, serão oferecidos os
cursos de aperfeiçoa-
mento na área da cons-
trução civil, de operador
de máquinas e operador
de caminhão munck; na
área administrativa, em
informática básica, pa-
cote Office e qualifica-
ção em atendimento co-
mercial. Também será
oferecido o curso técni-
co em administração,
que terá duração de 18
meses. Serão disponibi-
lizadas 30 vagas em to-
dos os cursos, que são in-
teiramente custeados
pela Prefeitura.

Novos cursos
Futuramente, serão

oferecidas vagas para
os cursos de soldagem
(eletrodo revestido e
aperfeiçoamento pro-
fissional), eletricista in-
dustrial, montagem de
andaimes, pedreiro de
alvenaria, atendente co-
mercial e aperfeiçoa-
mento em boas práticas
de fabricação de ali-
mentos e bebidas.

A Câmara Municipal
de São Gonçalo do Rio
Abaixo criou o seu infor-
mativo semestral, intitu-
lado “#Se Liga Na Câma-
ra”, cujo objetivo é divul-
gar as principais ações
desenvolvidas pelo Le-
gislativo nos seis primei-
ros meses de trabalho.

Para baixar gratuita-
mente o informativo do
primeiro semestre, aces-
se “www.camarasaog
oncalo.mg.gov.br”.

A Câmara de São

Câmara de São Gonçalo
lança informativo digital
sobre 1º semestre de 2021

Gonçalo encerrou os seis
primeiros meses de 2021
com um balanço positi-
vo: foram 486 indica-
ções aprovadas em 11
reuniões ordinárias, re-
querendo diversas melho-
rias para várias localida-
des do município. Ao
todo, 17 projetos de lei, de
autoria do Executivo, fo-
ram aprovados, assim
como um projeto de lei de
autoria da Mesa Diretora
e oito emendas elaboradas
pelos vereadores.

Com relação aos ór-
gãos da Câmara, o Cen-
tro de Atendimento ao
Cidadão (CAC) realizou
quase cinco mil atendi-
mentos, incluindo os au-
xílios prestados no cadas-
tramento para a vacinação
contra a Covid-19, e 45
pessoas foram atendidas
no Procon. Mais informa-
ções sobre as principais
atividades desenvolvidas
pela Câmara no primeiro
semestre estão disponí-
veis no informativo.
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Os 853 municípios
mineiros começam a re-
ceber a primeira parcela
do acordo de R$ 1,5 bi-
lhão entre o Governo de
Minas e a Vale até o fim
de agosto.

Os repasses serão re-
alizados por meio de
Transferência com Fina-
lidade Definida, previs-
ta no artigo 160-A da
Constituição Estadual,
em três parcelas. Em
agosto serão pagos 40%
dos valores e as outras
duas parcelas em 2022.

A responsabilidade

Primeira parcela do acordo da Vale
será liberada até o fim de agosto

Construção/reforma/
ampliação de unidades
de saúde.

Construção/reforma/
ampliação de unidades
de assistência social.

Obras de acessibili-
dade em vias e prédios
públicos.

Obras de saneamen-
to (captação e tratamen-
to de água, coleta e tra-
tamento de esgoto, ges-
tão de resíduos sólidos)
e instalação/ampliação
de rede de drenagem plu-
vial subterrânea.

Aquisição de equipa-

pela execução e gestão
dos recursos será dos
municípios, que irão
prestar contas ao Tribu-
nal de Contas do Estado
(TCE) e serão fiscaliza-
dos pelo Ministério Públi-
co de Minas Gerais e de-
mais órgãos de controle.

Os recursos poderão
ser utilizados para os
fins descritos no anexo
V do projeto de lei, res-
peitando a finalidade
dos investimentos pre-
vistos no acordo judici-
al homologado há mais
de cinco meses.

Confira e acompanhe a lista de

objetos passíveis de execução pelos

municípios na aplicação dos recursos Quanto cada município vai receber conforme atualização no dia 16 de julho

Mobilidade

Pavimentação em al-
venaria poliédrica, meio-
fio, drenagem superfici-
al/subterrânea.

Pavimentação asfálti-
ca, meio-fio, drenagem
superficial/subterrânea.

Recapeamento asfál-
tico, meio-fio, drenagem
superficial/subterrânea
(exceto “tapa-buracos”).

Fortalecimento do serviço público

Calçamento em blo-
quete (sextavado ou in-
tertravado), meio-fio,
drenagem superficial/
subterrânea.

Calçamento em parale-
lepípedo, meio-fio, drena-
gem superficial/subterrânea

Sinalização viária
vertical e horizontal (si-
nalização urbana)

mentos de saúde, de assis-
tência social e de educação,
vedada a aquisição de me-
dicamentos e insumos.

Poços artesianos e
cisternas.

Construção/reforma/
ampliação de creches e
escolas.

Construção/reforma/
ampliação de unidades
habitacionais.

Construção/reforma/
ampliação de quadras es-
portivas.

Aquisição de cami-
nhão compactador de
lixo e caminhão-pipa.

A Justiça Eleitoral re-
jeitou denúncias de com-
pra de votos contra o pre-
feito de Barão de Cocais,
Décio Geraldo dos Santos
(PSB) e o vice Lourival
Ramos de Sousa (PMN),
reeleitos no ano passado.
Com isso, o prefeito e seu
vice, vencem de uma só
vez dois processos de per-
da de mandato.

A decisão se deu em
julgamento de ações
movidas pelo candidato
derrotado no pleito, Ge-
raldo Abade das Dores
(Patriota), que acusava
seus adversários de abu-
so de poder político e
econômico baseado no
argumento de que o pre-
feito e vice se utilizaram
da máquina pública a seu
favor, promovendo doa-
ção de diversos bens pú-
blicos a eleitores no ano
de 2020.

Uma das ações, jul-
gada no último dia 21 de
julho, a acusação apon-
ta para doação de lotes e
paralelepípedos, doação
de serviços públicos a
terrenos particulares,
como terraplanagens e
beneficiamentos, e cal-
çamento de imóvel pri-
vado. Em ação julgada
no dia 23 deste mês, os
atuais gestores de Barão

Justiça rejeita denúncias
contra Décio e Lourival

Barão de Cocais

de Cocais também foram
denunciados por promo-
veram doações de ali-
mentos e cestas básicas
para os eleitores caren-
tes. A oposição também
questionou uma propa-
ganda eleitoral em pági-
na oficial do Facebook
da Escola Municipal
Norma das Graças Hor-
ta e acusou servidores
públicos do Município
de servirem à campanha
de Décio e Lourival em
horário de expediente.

Na decisão, o juiz elei-
toral Luís Henrique Gui-
marães de Oliveira, da
comarca de Barão de Co-
cais, rechaça os tipos de
condutas criminosas apre-
sentadas pelo denuncian-
te. Para o magistrado, a
denúncia não conseguiu
provar que o ato teria o

objetivo de favorecer o
então candidato do Parti-
do Social do Brasil.
Também sustentou que
as provas apresentadas
não são suficientes para
evidenciar o abuso do
poder político alegado.

No caso das doações
de cestas básicas, os acu-
sados conseguiram pro-
var que a distribuição
dos alimentos se fez ne-
cessária devido ao esta-
do de calamidade insta-
lado no município em
função da pandemia da
Covid-19, em 2020.

Para que haja a cassa-
ção do registro de candi-
dato, descreve o juiz na
sentença, “é necessário
haver prova robusta e se-
gura de que o fato ocor-
reu, demonstrado através
das provas nos autos”.

“Para ensejar cassa-
ção de registro, diploma
ou mandato, bem como a
decretação de inelegibili-
dade, o abuso de poder
deve estribar-se em fatos
objetivos, adequadamen-
te demonstrados nos au-
tos do processo por meio
de provas seguras, produ-
zidas validamente sob a
égide de um processo jus-
to e democrático, respei-
tados o contraditório e
ampla defesa. Afinal, tra-
ta-se de grave restrição
imposta ao exercício do
direito político”.

Na eleição do ano
passado, Décio Santos
obteve 42,36% dos vo-
tos, com total de 7.635
votos, contra 7.095 vo-
tos do segundo coloca-
do, o ex-prefeito Geral-
do Abade das Dores.

Prefeito Décio Santos e vice Lourival Ramos após a posse na
Câmara Municipal em 1º de janeiro deste ano
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Serviço ruim

A Prefeitura de Barão
de Cocais vai contratar
nova empresa para fazer
o serviço de captação,
tratamento e abasteci-
mento de água, além do
tratamento do esgoto da
cidade. O processo de
licitação para escolha da
nova concessionária já
está em andamento, com
prazo previsto para ser
concluído em 120 dias.

A Companhia de Sa-
neamento de Minas Ge-
rais (Copasa) é respon-
sável pela prestação dos
serviços de abastecimen-
to de água no município
há cerca de 30 anos e
teve o contrato vencido
em novembro do ano
passado. A Prefeitura
aproveita o processo
para implantar em Barão
de Cocais o Plano Mu-
nicipal de Saneamento
Básico, já aprovado pela
Câmara Municipal e pre-
visto na Legislação bra-
sileira, ao mesmo tempo
que estará se adequando
ao marco regulatório do
saneamento básico,
cuja meta é garantir
que 99% da população
brasileira tenha acesso
à água potável e 90% à
coleta e tratamento de
esgotos até 2033. Hoje,
em Barão, apenas par-
te  da população da
sede do município tem
acesso a água potável

A cobrança de tarifas com valores abusivos é outro problema
que a Prefeitura pretende corrigir a partir do novo modelo

Depois de 30 anos, Barão de
Cocais prepara substituição da
Copasa e tratamento de esgoto

Com o investimen-
to no setor, Leonei Pi-
res adianta que o Mu-
nicípio está visando
também a melhoria da
saúde pública, a educa-
ção e a economia da
cidade. Com isso, o
edital de concorrência
deverá abranger os ei-
xos técnico-operacio-
nal, econômico-finan-
ceiro, jurídico e ambi-
ental. “O abastecimen-
to de água e as condi-
ções de tratamento de
esgoto hoje são fatores

e não tem coleta nem
tratamento de esgoto.

O processo licitatório
vem ainda ao encontro
do interesse da maioria
da população, que apon-
ta necessidade de subs-
tituição da atual conces-
sionária do serviço. A re-
tirada da Copasa de Ba-
rão de Cocais é indicada
por mais de 90% da po-
pulação, segundo infor-
mou o subsecretário de
Governo, Leonei Morais
Pires, com base em pes-
quisas realizadas durante
a campanha eleitoral do
atual prefeito. Duas audi-
ências públicas realizadas
para ouvir a população
sobre o assunto também
confirmaram a insatisfa-
ção dos cocaienses em
relação à atual concessi-
onária dos serviços.

Há um ano os mora-
dores convivem com fal-
ta de água constante, de-

pendendo de atendimen-
to de caminhões-pipa, e
enfrentam a pior seca
que já atingiu a cidade.
“Ontem [domingo, 25]
mesmo tivemos que
mandar três caminhões-
pipa para abastecer a co-
munidade”, contou o se-
cretário.

Outra reclamação é
em relação ao destino do
esgoto. Sem tratamento,
todos os detritos são des-
pejados em córregos e
rios. “Hoje, estamos
com nossas fontes todas
contaminadas. O nosso
lençol freático está con-
taminado”, lamentou
Leonei Pires, apontando
prejuízos das três fontes
localizadas na entrada da
cidade. “Aquelas três
fontes sempre foram um
marco de Barão e hoje
não se pode mais beber
daquela água. Está tudo
contaminado”.

O novo modelo de
prestação do serviço em
discussão dá prioridade
a investimentos na ex-
pansão da rede de trata-
mento de água, implan-
tação de coleta e de tra-
tamento de esgotos, bem
como aprimoramento da
gestão operacional e co-
mercial dos sistemas de
abastecimento de água. O
modelo prevê investimen-
tos de R$ 82 milhões.

A cobrança de tarifas
com valores abusivos,
agravada após a pande-
mia de covid-19 é outro
problema que a Prefeitu-
ra pretende corrigir a
partir do novo modelo.
“Temos reclamações de
pessoas que moram so-
zinhas e que pagavam
R$ 40 por mês e desde
que começou a pande-
mia começaram a chegar
talões até de R$ 1,6 mil”,
diz Leonei Pires.

Empresa que ganhar a licitação ainda terá que oferecer

uma tarifa menor e serviço de tratamento de esgoto
de que o município ti-
vesse 100% de abaste-
cimento de água e do
esgoto tratado.

De acordo com o
edital que está sendo
preparado, a empresa
que fizer a proposta
com a melhor técnica e
o menor preço vencerá
a concorrência e pode-
rá, em caráter de exclu-
sividade, explorar os ser-
viços de captação, adu-
ção, tratamento e forne-
cimento de água, reser-
vação e distribuição.

determinantes para se
atrair investimento”, dis-
se ele, citando Varginha
como exemplo, que se

tornou favorita na dispu-
ta pela instalação da fá-
brica da Philips. Um dos
critérios da empresa era

“Buscamos também investimentos”, diz Leonei

Vista panorâmica de Barão de Cocais

Homem é baleado
por ex da mulher, que

agrediu antes com
paulada

Itabira - No domin-
go (25), por volta das
22h48, um homem foi
baleado na porta da sua
casa, no bairro Boa Es-
perança. Segundo teste-
munhas, os disparos fo-
ram efetuados por um
homem que passava pelo
local em um GM/Vectra,
prata. No veículo havia
ainda mais duas pessoas
encapuzadas. Uma equi-
pe do Serviço de Aten-
dimento Móvel de Ur-
gência (Samu) esteve no
local e após aplicar os
primeiros socorros levou
a vítima para o Pronto
Socorro Municipal.

A Polícia Militar foi
ao local para registro da
ocorrência e duas cáp-
sulas de arma de fogo
foram recolhidas. A
suspeita é de que o cri-
me tenha sido motiva-
do por vingança. Em
conversa com os polici-
ais, a vítima relatou que
o autor dos disparos se-
ria um homem de 33
anos, com o qual havia
discutido dias antes por
causa da ex-mulher e na
ocasião a vítima o atin-
giu com uma paulada
na cabeça.

A vítima relatou ain-
da que o autor estava
com o rosto descoberto
e os outros dois indiví-
duos estavam encapu-
zados. Foram realiza-
das diligências, porém
os autores não foram
localizados.

Homem é apreendido
por porte ilegal de

arma após denúncia
anônima

Itabira - Após denún-
cia anônima, a Polícia
Militar prendeu na noite
de segunda-feira (26),
um homem por porte ile-
gal de arma. O fato acon-
teceu no bairro João
XXIII, em Itabira. O sus-
peito foi detido em sua
própria residência após
ele mesmo indicar a lo-
calização da arma.

No local foram apre-
endidos duas munições
calibre 32 intactas e um
revólver calibre 32. Ele
e os materiais foram
apreendidos e encami-
nhados à Delegacia de
Polícia Civil.

Acusados de tentativa
de homicídio são

presos após troca de
tiros com a PM

J. Monlevade - Dois
jovens, de 18 e 19 anos,
foram presos e um ado-
lescente de 15 anos apre-
endido após troca de ti-
ros com policiais milita-
res em João Monlevade.
Conforme o boletim de
ocorrência, eles são acu-
sados de tentativa de ho-
micídio, porte ilegal de
arma e tráfico de drogas.
O fato ocorreu na manhã
de sexta-feira (23).

Consta no docu-
mento que a ocorrência
teve início às 8h25, na
rua Zarife Loureiro,
Planalto, onde a Polí-
cia Militar foi aciona-
da por causa de uma
tentativa de homicídio.
Ao chegarem ao local,
os policiais foram re-
cebidos a tiros, revi-
dando para imobilizar
os suspeitos. Em fuga
os autores entraram em
uma residência no bair-
ro Estrela Dalva, onde
foram presos.

Foram encontrados
com eles três armas de
fogo, munições, cápsu-
las deflagradas, entorpe-
centes, dois rádios trans-
missores; um carregador
de HT; dois aparelhos
celulares; uma touca nin-
ja; R$ 268 e diversos in-
vólucros plásticos.

Menor é apreendido
escondendo
motocicleta

roubada
Santa Bárbara - Na

quinta-feira (22), um
menor, de 16 anos foi
apreendido em Santa
Bárbara quando tentava
esconder uma motoci-
cleta Yamaha/XTZ 125
roubada. O veículo foi
roubado por dois ho-
mens, na quarta-feira
(21) e encontrado no dia
seguinte com o adoles-
cente em uma trilha, às
margens da estrada de
acesso a Costa Lacerda.

Na residência do me-
nor, foram localizados e
apreendidos três celula-
res, entorpecentes, ba-
lança de precisão, o par
de retrovisores da moto-
cicleta roubada, dentre
outros materiais.

Ainda durante as dili-
gências, os policiais con-
seguiram identificar o se-
gundo autor, um menor
de 15 anos, que também
foi localizado e apreendi-
do pelos militares, como
o autor do crime.

Os autores e materiais
apreendidos foram enca-
minhados para a Delega-
cia de Polícia Civil.




